

Einladung



Tempelschmerz

Ein einsames Wort

Biblisch: Tempel = Der Körper des Menschen

Starr erkrankt

Beinhaltet Seele und Geist

Tempel ist schmerzempfindend

Kranke Seele schmerzt

Tempelschmerz

Tempelschmerz –Leid braucht Zeit

Genesung durch den Architekten des Tempels

Weiß getüncht

Lutz Überschär Juni 2013

Abbildung: „Tempelschmerz“ von Lutz Überschär, Acryl auf Leinwand, 2013

Ausstellung des Offenen Ateliers Wehrheim

in der Landesgeschäftsstelle der Diakonie Hessen –
Diakonisches Werk in Hessen und Nassau und Kurhessen-Waldeck e.V.
Ederstraße 12, 60486 Frankfurt am Main
26. September bis 16. November 2018

Öffnungszeiten

Montag - Donnerstag 8.00 bis 16.15 Uhr

Freitag 8.00 bis 15.00 Uhr

Eintritt frei

Vernissage

Mittwoch, 26. September 2018 um 18:00 Uhr

Grußworte

Horst Rühl, Vorstandsvorsitzender der Diakonie Hessen

Stefanie Limberg, Leiterin des regionalen Diakonischen Werkes Hochtaunus

Esther Scholz-Zerres, Künstlerische Leiterin des Offenen Ateliers Wehrheim
des regionalen Diakonischen Werkes Hochtaunus

Musikalische Improvisationen von Martin Kammer, Bass

Im Anschluss besteht bei einem kleinen Imbiss und Getränken die Gelegenheit, mit den anwesenden Künstler*innen und Gästen ins Gespräch zu kommen.

Wir bitten um Anmeldung zu Vernissage bis 17. September 2018 unter: anmeldung@diakonie-hessen.de, Tel.: 069 7947 - 6412

Diakonie 

Hessen

Diakonie 

Diakonisches Werk
Hochtaunus